

«Rezaré por ti»

Sumo Sacerdote HC 666

[Abril 26, 2017](#)

«Rezaré por ti»

Uno de los comentarios más frecuentes que cualquier guerrero de Satanás recibirá de los judíos y otros cacos de ellos, es que recen por ellos. No olvidemos que el 99% de los xianos son impotentes y una molestia inútil en el mejor de los casos, espiritualmente hablando, no más alta que una hormiga o una plaga.

¿Qué significa una «oveja perdida»? Que un goyim ha perdido a su amo esclavo, el judío. El goyim que ha perdido a Cristo está en ser arrastrado a la fuerza al establo, o ser quemado eternamente en el fuego del infierno en su lugar. No olvidemos que los xianos son ovejas, que es el mismo término para GOYIM en esencia, animal esclavo y espiritualmente inconsciente.

Los judíos se lo dicen en su cara, y luego tienes a los graciosos tipos de xianos que pretenden tener ego, luchar por sus derechos o los de los demás, e incluso llegan a hablar en contra de los judíos. Calma tus tetas de oveja flácida, oveja del rabino Cristo. LOL

También rezarán por ti si te atreves a negar tu identidad de nacido y criado, goyim para los judíos. Esto es el diablo metiendote ideas en la cabeza, como que eres humano y no ganado. Según la palabra de los judíos, o palabra de dios, eres un animal. ¿Como te atreves a pensar lo contrario? Vamos a ponerte en proporción. Perdón quise decir, rezar por ti.

Es decir, usar el poder oculto, o comunicarse con entidades hostiles para hacer que se «arrepientan» es decir, sucumban, a su influencia. Si esto no tiene éxito, hay otras opciones como la pena de muerte, por ejemplo.

Como la espada y la pistola son ilegales ahora, a diferencia de como lo eran antes, recurren a la violencia oculta, y a otras formas de violencia e intimidación que se encuentran dentro de este contexto. Rezaré por ti significa literalmente, en lo que concierne a los abrahámicos, que intentaré retorcer el cerebro y la existencia utilizando cualquier poder Oculto que pueda poseer, o rogando a las formas de pensamiento de los judíos y los extraterrestres que te esclavicen (te hagan arrepentir) o te maten si no lo consiguen.

Significa « Intentaré llamar su atención marcando que eres una amenaza ». Esto es como llamar a la policía del pensamiento, básicamente. Llevar a los malos goyim al gulag espiritual.

Muchas personas no parecen entender esto, porque no saben de lo oculto. La Torá es esencialmente una plegaria a «Dios» (alienígenas hostiles de los judíos, y manipulación de las energías universales) para que los judíos consigan sus fines. Si no fuera así, los RTRs que se basan en revertir lo que el enemigo ha hecho, no tendrían los efectos monumentales que tienen hoy en día. Funcionan esencialmente porque revierten, y dan el karma de los judíos a los judíos, no porque sean magia agresiva.

No olvidemos por qué la meditación y la oración de los paganos es una ofensa para morir de acuerdo a la moral judía, y ser Judíos han exterminado a estas personas por las multitudes. E instauraron el Cristianismo y el Islam para matar, vigilar y destruir a los que quedan, mientras parasitan al resto.

Si un pueblo en la tierra conoce la espiritualidad y comete crímenes a partir de ella, esos son los judíos. Las razas no judías que hacen tales cosas

deben ser exterminadas, y según los judíos, no importa cuántos miles de años antes lo hicieron, sus descendientes deben morir. Esto es porque típicamente sus enemigos trataron de defenderse, así que tratan de culparlos por ello.

Nadie que sea real en el Satanismo Espiritual no coacciona a otros para que vengan a su lado. Esto es porque no somos un programa. Cualquier persona que venga tiene que venir por su cuenta si esperamos tener verdaderos seguidores del camino espiritual. Sin embargo, lo que queremos es que esta ELECCIÓN sea vista como una elección decente.

Ves al enemigo y entiendes que su objetivo es la esclavitud del Alma y la esclavitud del mundo. Por eso las denominaciones xianas entran por la puerta, bautizan a la fuerza a los niños y el lavado de cerebro infantil es algo «cultural», arrastran a sus hijos a la iglesia, o los islámicos rociados en gasolina y TNT vienen a convencernos del amor del pedófilo hebreo, Mahoma. Porque son mentiras básicamente así que no hay límite a donde recurrirán para completar su misión. Que es la subversión de los seguidores a los judíos que tienen la llave maestra de estos programas de acogida.

Cristianos que te dicen que rezarán por ti, escúchalos decir: Trataré de usar mi mente para traerte de vuelta a la esclavitud de los judíos que son mis amos. El enemigo cuando dice que rezará por ti, sabe que esto es para por lo menos dañarte, hacerte sentir en la cama, causarte desgracia, esclavizarte en el mejor de los casos, matarte en el "mejor" de los casos para ellos.

Por eso debes decirte a ti mismo, sí, yo también rezaré por ti. Y hacer algunos RTRs para arruinarlos. Ya es hora de que se haga justicia en este terreno olvidado de la existencia humana.